

いちき串木野市立羽島小学校 令和7年度 学校便り

校訓 < なかよく かしく たくましく >

《みんなで創る羽島小》

羽ばたけ！羽島っ子

4月号

「早寝・早起き、朝ご飯
笑顔で「いってらっしゃい」

公式ブログ好評配信中 <http://hashima.synapse.blog.jp/hashimasyo>

新年度のスタートにあたって

校長 岩戸 孝夫

保護者の皆様、地域の皆様、羽島小学校46代の校長として赴任しました岩戸孝夫（いわと たかお）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

4月7日（月）、元気いっぱいの1年生4名を迎え、児童数35名、職員数12名で令和7年度をスタートしました。

羽島小学校一年生の私の今年の目標は、「子供たちや職員が安全に安心して教育活動が送れるようにする」です。子供たちの事故やケガが起きないように、また、学習等安心してできるよう、安全・安心を常に意識していきたいと考えています。そして、職員12名で日々の教育活動を充実させ、『今日の一日は楽しかったなと満足して下校し、翌日は、今日はどんなことがあるかなと期待して登校する』子供を一人でも多く作っていきたいと思っています。

最後に本年度の本校の教育活動の重点をお知らせします。

この重点を中心に本校のキャッチフレーズである「みんな キラリ輝く 羽島小」を目指して、職員一同取り組んでまいります。

1 学力・学習意欲アップ

学校の一番の目標は、子供たちに学力を付けることです。学校としての共通実践として「主体的・対話的で深い学びの実現による分かる・できる授業づくり」を行います。学習の振り返りで、今日学んだことは何か、何ができるようになったのかを子供に理解させ、家庭学習に取り組みさせることで基礎学力を定着させます。

2 思いやり・人権感覚アップ

「すべての教育活動は、人権尊重の精神（理念）の基に行われるものである」という基本理念を基に、安定した学校の風紀を維持することは、児童の心の状態の安定につながるといえます。いじめ・不登校0（ゼロ）を目指し、対応の徹底による早期発見・早期解消に努めながら、児童のよさを生かし伸ばす教育活動に努めます。

3 健康・体力アップ

基本的な生活習慣の確立とともに、一輪車・竹馬・海の子マラソンなどの体力作りを通して、体力の向上に努めます。併せて事故0を目指し児童自らが考える安全教育と防災教育に取り組み、安心・安全な学校を目指します。

「よろしくお願ひします！」～令和7年度職員～

校長	〇〇 〇〇	養護	〇〇 〇〇
教頭	〇〇 〇〇	事務	〇〇 〇〇
1年	〇〇 〇〇	主事	〇〇 〇〇
2年		司書補	〇〇 〇〇
3年	〇〇 〇〇	音楽	〇〇 〇〇
4年		支援員	〇〇 〇〇
5年	〇〇 〇〇	外国語	〇〇 〇〇
6年			〇〇 〇〇
海の子	〇〇 〇〇		

校長：〇〇〇〇（小学校より）
 講師：〇〇〇〇（小学校より）



令和7年度の学級経営について

本年度の学校教育の重点を掲載いたします。

1 学力の定着と向上

- 主体的・対話的で深い学びの実現による分かる・できる授業の実践
- 学業指導の徹底と複式学級での学習指導への対応
- 授業と連動した家庭学習の充実による自己学習能力の育成
- 特別支援教育の視点に立った教育活動の充実
- ICTを活用した授業等の実践

2 心の教育の推進

- いじめ・不登校への対応の徹底による早期発見・早期解消
- 自治力を高める学級活動・係活動・委員会活動の推進
- 人権活動と研修の推進
- 考え議論する道徳の実践
- 読書活動の充実と読書の推進

3 たくましい心と体の育成

- 基本的な生活習慣の確立
- 交通事故・災害事故・校内事故〇
- 教科体育における運動の楽しさを味わう学習の充実と運動時間の確保
- 主体的に取り組む保健指導
- 体育指導における主体的に運動に親しむための継続的な運動の奨励

4 特色ある教育活動の推進

- 地域の良さを生かす教育活動の充実と愛郷心の涵養
- 一小一中を生かした小中一貫教育の充実
- P T A ・地域と連携した活動の推進

本年度も羽島小学校の教育活動に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

新1年生4名の入学式

4名の新1年生が、担任の先生に優しく先導され、来賓や地域の皆様に温かく迎えていただきながら入場していました。また、名前を呼ばれると大きな声で返事をしてくれました。その後の1週間では、海の子マラソンに参加したり、給食をモリモリ食べたりと、羽島小の生活が順調に始まりました。今後のいろいろな行事への参加も楽しみです。



けん玉に 瞳輝かせて

全校朝会で校長先生が、けん玉の検定や技の紹介をしました。1年生で「昔の遊び」としてけん玉を体験した子供たちは、その技能向上と共に、集中力も身に付く話を、真剣に聞いていました。最近の昼休みは、校長室前に練習の志願者が集まり、歓声や笑い声に溢れています。



- ・ 8日（木）体力テスト
- ・ 13日（火）海辺で遊ぼう
- ・ 23日（金）生活科・社会科見学
- ・ 25日（日）P T A 資源回収 愛校作業
- ・ 11日（土）土曜授業 避難訓練
- ・ 22日（木）真鯛の放流
- ・ 28日（水）PTA 四役会